



**OrgelFahrt  
„Entlang der Saale“  
Matthias Grünert  
am 27. Juli 2025  
zu Gast um  
14 Uhr  
in Oelknitz**

Mehrfach im Jahr geht der Kantor der Dresdner Frauenkirche mit dem ehrenamtlichen Team der Kirchengemeinde Hoheneiche auf OrgelFahrt. Diesmal in den Tagen Ende Juli, an 3 Tagen und mit 12 Konzerten zwischen Ludwigsstadt und Dornburg.

Die Orgel in Oelknitz erschaffen im Jahr 1758, aus der Werkstatt von Justinus Ehrenfried Gerhard in Lindig, ist weitestgehend original erhalten und wurde 2014 saniert. Matthias Grünert immer um Authentizität bemüht freut sich sehr über die Erhaltung des historischen Kleinodes. Das Programm in Oelknitz trägt die Überschrift: „Bachs kleine Orgelmesse. Das Instrument lädt förmlich dazu eine Komposition aus der Entstehungszeit zu zelebrieren.

Matthias Grünert wurde in Nürnberg geboren und ist in Neuendettelsau aufgewachsen. Seit 2005 prägt es das kirchenmusikalische Angebot der wiedererstandenen Frauenkirche in Dresden.

Jährlich zieht es ihn voller Neugier in immer andere Regionen um die Vielfalt der Königinnen der Instrumente zu entdecken, OrgelFahrt eine musikalische Entdeckungsreise. Oelknitz war vor einigen Jahren bereits Gastgeber eines Konzertes der OrgelFahrt.

Einige Instrumente wie in Zeutsch und Jena sind ihm aus vorherigen Konzerten gut bekannt. Andere wie beispielsweise in Lehesten bei Jena gilt es zu entdecken.

Der Eintritt ist frei, um eine Kollekte zur Deckung der Unkosten wird freundlich gebeten.

Alle Konzerttermine finden Sie:

<https://www.orgelfahrt.de/orgelfahrten-2025/>